



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

ONU

Question écrite n° 94033

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention de Mme la ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur la position de la France sur l'éventualité d'attribuer un siège permanent à un nouvel État. En effet, certains États étrangers militent pour que le Conseil permanent de l'ONU passe de cinq à six. Il souhaiterait connaître la position de la France sur ce sujet et éventuellement quel pays la France soutiendrait.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94033

Rubrique : Organisations internationales

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 novembre 2010, page 12565

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)